
Subject: Junge Männer erzählen, wie es ist, eine Glatze zu kriegen
Posted by MatteStattPlatte on Thu, 10 Nov 2022 19:35:26 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

...

https://www.vice.com/de/article/y3pqzx/junge-maenner-erzaehlen-wie-es-ist-eine-glatze-zu-kriege
n?utm_source=pocket-newtab-global-de-DE

Subject: Aw: Junge Männer erzählen, wie es ist, eine Glatze zu kriegen
Posted by Piotr on Thu, 10 Nov 2022 19:43:06 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Genau so, wie die Jungs das erzählen, ist es auch. Es ist eine riesige Erleichterung, wenn der
Mist mal ab ist. Es dauert eine gewisse Zeit bis man sich daran gewöhnt hat aber im Idealfall
gefällt es einem sogar. Geht mir nicht anders. 

Subject: Aw: Junge Männer erzählen, wie es ist, eine Glatze zu kriegen
Posted by Norwood-packt-das-an on Thu, 10 Nov 2022 22:46:39 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Zitat:Ich schaute mich um, was für Möglichkeiten ich habe, aber es gab eigentlich nichts
außer einer Haartransplantation.
...
Wenn du eine Glatze bekommst, sterben deine Haarfollikel ab. Du kannst den Prozess mit
Medikamenten verlangsamen, aber die haben einen Haufen fieser Nebenwirkungen.
Zitate aus dem Artikel.

Junge, Junge.
Krass, wie viel Unwissenheit
bei den Leuten vorherrscht.
Aber ich verstehe das völlig.
Die haben sich halt nicht 
so tiefgreifend mit AGA beschäftigt wie wir.
Und selbst ich habe den Dermastamp
Jahrelang maßlos unterschätzt.
Ich konnte ja nicht ahnen, dass
das tatsächlich "the cure" ist.
Die meisten hier im Forum
wissen heute noch nichts davon.
Wahrscheinlich, weil sie sich nicht
vorstellen können, dass die
wirklichen Ursachen der AGA
eben nicht androgenetisch sind.
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Subject: Aw: Junge Männer erzählen, wie es ist, eine Glatze zu kriegen
Posted by TomK on Thu, 10 Nov 2022 23:09:24 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Piotr schrieb am Thu, 10 November 2022 20:43Genau so, wie die Jungs das erzählen, ist es
auch. Es ist eine riesige Erleichterung, wenn der Mist mal ab ist. Es dauert eine gewisse Zeit bis
man sich daran gewöhnt hat aber im Idealfall gefällt es einem sogar. Geht mir nicht anders. 
Kann ich mir nicht vorstellen.
Ja es gibt sicher einige denen die Glatze dann auch gefällt aber es gibt auch sehr viele die es
sehr belastet und ihnen das Leben schwer macht.
Die sogar wegen dem Depressionen oder sonstiges bekommen weil sie sich so unwohl fühlen.
Das kann mir keiner Erzählen das jeder sich daran gewöhnen kann.

Subject: Aw: Junge Männer erzählen, wie es ist, eine Glatze zu kriegen
Posted by daniel91 on Fri, 11 Nov 2022 23:21:29 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Norwood-packt-das-an schrieb am Thu, 10 November 2022 23:46Zitat:Ich schaute mich um, was
für Möglichkeiten ich habe, aber es gab eigentlich nichts außer einer Haartransplantation.
...
Wenn du eine Glatze bekommst, sterben deine Haarfollikel ab. Du kannst den Prozess mit
Medikamenten verlangsamen, aber die haben einen Haufen fieser Nebenwirkungen.
Zitate aus dem Artikel.

Junge, Junge.
Krass, wie viel Unwissenheit
bei den Leuten vorherrscht.
Aber ich verstehe das völlig.
Die haben sich halt nicht 
so tiefgreifend mit AGA beschäftigt wie wir.
Und selbst ich habe den Dermastamp
Jahrelang maßlos unterschätzt.
Ich konnte ja nicht ahnen, dass
das tatsächlich "the cure" ist.
Die meisten hier im Forum
wissen heute noch nichts davon.
Wahrscheinlich, weil sie sich nicht
vorstellen können, dass die
wirklichen Ursachen der AGA
eben nicht androgenetisch sind.

Subject: Aw: Junge Männer erzählen, wie es ist, eine Glatze zu kriegen
Posted by krx on Sat, 12 Nov 2022 09:40:05 GMT
View Forum Message <> Reply to Message
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Piotr schrieb am Thu, 10 November 2022 20:43Genau so, wie die Jungs das erzählen, ist es
auch. Es ist eine riesige Erleichterung, wenn der Mist mal ab ist. Es dauert eine gewisse Zeit bis
man sich daran gewöhnt hat aber im Idealfall gefällt es einem sogar. Geht mir nicht anders. 
Dafür bist du in letzter Zeit aber doch echt oft wieder hier....;)

Subject: Aw: Junge Männer erzählen, wie es ist, eine Glatze zu kriegen
Posted by Norwood-packt-das-an on Sat, 12 Nov 2022 12:59:41 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

krx schrieb am Sat, 12 November 2022 10:40Piotr schrieb am Thu, 10 November 2022
20:43Genau so, wie die Jungs das erzählen, ist es auch. Es ist eine riesige Erleichterung, wenn
der Mist mal ab ist. Es dauert eine gewisse Zeit bis man sich daran gewöhnt hat aber im Idealfall
gefällt es einem sogar. Geht mir nicht anders. 
Dafür bist du in letzter Zeit aber doch echt oft wieder hier....;)
 :thumbup:  :lol: 

Manche wollen die unangenehme Wahrheit
eben nicht wahr haben und verdrängen es
oder reden es sich schön.

Subject: Aw: Junge Männer erzählen, wie es ist, eine Glatze zu kriegen
Posted by TomK on Sat, 12 Nov 2022 18:16:31 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

weil sie sich nicht
vorstellen können, dass die
wirklichen Ursachen der AGA
eben nicht androgenetisch sind.[/quote]

Und an was sollte es dann liegen?
Durchblutungsstörungen und man bekommt mit einem Dermaroller oder Pen wieder volles

Subject: Aw: Junge Männer erzählen, wie es ist, eine Glatze zu kriegen
Posted by Frank1970 on Sat, 12 Nov 2022 19:55:35 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

TomK schrieb am Sat, 12 November 2022 19:16weil sie sich nicht
vorstellen können, dass die
wirklichen Ursachen der AGA
eben nicht androgenetisch sind.
Und an was sollte es dann liegen?
Durchblutungsstörungen und man bekommt mit einem Dermaroller oder Pen wieder volles
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Guten Abend

Es sind ganz klare Zusammenhaenge zwischen AGA und verminderter systemisch wie lokaler
Durchblutung nachgewiesen existent. 
Daran gibt es nichts zu rütteln. 

Offen ist nur die Frage nach der Reihenfolge. 

Subject: Aw: Junge Männer erzählen, wie es ist, eine Glatze zu kriegen
Posted by Norwood-packt-das-an on Sat, 12 Nov 2022 20:33:21 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

TomK schrieb am Sat, 12 November 2022 19:16weil sie sich nicht
vorstellen können, dass die
wirklichen Ursachen der AGA
eben nicht androgenetisch sind.
Zitat:
Und an was sollte es dann liegen?
Durchblutungsstörungen und man bekommt mit einem Dermaroller oder Pen wieder volles

Sieht so aus:
https://www.hairlosstalk.com/interact/threads/microneedling-photo-results-summary.121072/

Viele von denen mit TOP Ergebnissen
nehmen nicht mal DHT-Blocker  :!: 

Subject: Aw: Junge Männer erzählen, wie es ist, eine Glatze zu kriegen
Posted by Norwood-packt-das-an on Sat, 12 Nov 2022 20:48:42 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Frank1970 schrieb am Sat, 12 November 2022 20:55TomK schrieb am Sat, 12 November 2022
19:16weil sie sich nicht
vorstellen können, dass die
wirklichen Ursachen der AGA
eben nicht androgenetisch sind.
Und an was sollte es dann liegen?
Durchblutungsstörungen und man bekommt mit einem Dermaroller oder Pen wieder volles

Zitat:
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Guten Abend

Es sind ganz klare Zusammenhaenge zwischen AGA und verminderter systemisch wie lokaler
Durchblutung nachgewiesen existent. 
Daran gibt es nichts zu rütteln. 

Offen ist nur die Frage nach der Reihenfolge. 

Diese Frage ist überhaupt nicht offen.

A) Entweder löst eine Ursache X die AGA aus
und dann entsteht daraus eine Druchblutungsstörung,
weil dünne Haare weniger Blutversorgung benötigen

oder

B) Die Ursache X ist die Durchblutungsstörung
selbst und keine nachgeschaltete Nebenwirkung.

Um diese Frage zu klären, müsste man die
Durchblutung einfach nur stark erhöhen.
Und genau das tun Massagen, Dermastamp
und Minoxidil.
Und alle Maßnahmen wirken.
Viel besser sogar als DHT-Hemmer
und dieser ganze antiandrogene Schwachsinn.

Damit ist bewiesen, dass die Durchblutungsstörung
selbst die Ursache der AGA ist und nichts anderes.
Wäre z.B. eine DHT-Überempfindlichkeit die Ursache
und die Durchblutungsstörung wäre nur eine
Folge des Haarausfalls, würden die
durchblutungsfördernden Maßnahmen
nicht wirken.
In diesem Fall würden nur anti-androgene
Mittel helfen und sonst nichts.
Z.B. gegen Alopecia Areata, was eine
Autoimmunkrankheit ist, helfen auch nur
immunmodulierende Maßnahmen.
Minoxidil, Massagen etc. helfen nur sehr mäßig.
Die ganzen durchblutungsfördernden Therapien
haben nur bei AGA ein so hohes Ansprechen.

Natürlich kann man darüber diskutieren,
was denn genau die Ursache für
die Durchblutungsstörung ist.
Aber fakt ist nun mal, dass es ohne
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eine Durchblutungsstörung keine AGA gäbe.

Nochmal: Glatzen-Kopfhaut hat
2,5 mal weniger Durchblutung
und 40% weniger Sauerstoff.
Das ist enorm!
Es wäre ein Wunder, wenn da noch
Haare wachsen würden.

Subject: Aw: Junge Männer erzählen, wie es ist, eine Glatze zu kriegen
Posted by TomK on Sat, 12 Nov 2022 23:25:14 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Guten Abend

Es sind ganz klare Zusammenhaenge zwischen AGA und verminderter systemisch wie lokaler
Durchblutung nachgewiesen existent. 
Daran gibt es nichts zu rütteln. 

Offen ist nur die Frage nach der Reihenfolge. 
[/quote]

Das mag schon sein.
Aber ganz sicher nicht der Hauptgrund denn sonst hätte jeder wieder volles Haar der rechtzeitig
einen Dermaroller oder Minoxidil benutzt.

Subject: Aw: Junge Männer erzählen, wie es ist, eine Glatze zu kriegen
Posted by Icetea on Sun, 13 Nov 2022 09:05:02 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Norwood-packt-das-an schrieb am Sat, 12 November 2022 21:48Frank1970 schrieb am Sat, 12
November 2022 20:55TomK schrieb am Sat, 12 November 2022 19:16weil sie sich nicht
vorstellen können, dass die
wirklichen Ursachen der AGA
eben nicht androgenetisch sind.
Und an was sollte es dann liegen?
Durchblutungsstörungen und man bekommt mit einem Dermaroller oder Pen wieder volles

Zitat:
Guten Abend
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Es sind ganz klare Zusammenhaenge zwischen AGA und verminderter systemisch wie lokaler
Durchblutung nachgewiesen existent. 
Daran gibt es nichts zu rütteln. 

Offen ist nur die Frage nach der Reihenfolge. 

Diese Frage ist überhaupt nicht offen.

A) Entweder löst eine Ursache X die AGA aus
und dann entsteht daraus eine Druchblutungsstörung,
weil dünne Haare weniger Blutversorgung benötigen

oder

B) Die Ursache X ist die Durchblutungsstörung
selbst und keine nachgeschaltete Nebenwirkung.

Um diese Frage zu klären, müsste man die
Durchblutung einfach nur stark erhöhen.
Und genau das tun Massagen, Dermastamp
und Minoxidil.
Und alle Maßnahmen wirken.
Viel besser sogar als DHT-Hemmer
und dieser ganze antiandrogene Schwachsinn.

Damit ist bewiesen, dass die Durchblutungsstörung
selbst die Ursache der AGA ist und nichts anderes.
Wäre z.B. eine DHT-Überempfindlichkeit die Ursache
und die Durchblutungsstörung wäre nur eine
Folge des Haarausfalls, würden die
durchblutungsfördernden Maßnahmen
nicht wirken.
In diesem Fall würden nur anti-androgene
Mittel helfen und sonst nichts.
Z.B. gegen Alopecia Areata, was eine
Autoimmunkrankheit ist, helfen auch nur
immunmodulierende Maßnahmen.
Minoxidil, Massagen etc. helfen nur sehr mäßig.
Die ganzen durchblutungsfördernden Therapien
haben nur bei AGA ein so hohes Ansprechen.

Natürlich kann man darüber diskutieren,
was denn genau die Ursache für
die Durchblutungsstörung ist.
Aber fakt ist nun mal, dass es ohne
eine Durchblutungsstörung keine AGA gäbe.

Nochmal: Glatzen-Kopfhaut hat
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2,5 mal weniger Durchblutung
und 40% weniger Sauerstoff.
Das ist enorm!
Es wäre ein Wunder, wenn da noch
Haare wachsen würden.

Ich zweifle dran. Wie kann es dann bitte sein als ich zb topisches dut mit minox + dermapen alle 2
wochen nen halbes jahr genommen habe und nachwuchs hatte dann das topische dut nicht mehr
nach nem halben jahr aber weiterhin minox und dermapen ich nach ca 3 Monaten als das dut aus
dem Blut war ausgedünnt bin und meine dut Haare wieder verloren habe? Minox nehme ich
schon seit 3 Jahren das genau in dem Zeitraum als dut aus dem Blut war minox keine Wikrkung
mehr hätte wäre ein sehr großer Zufall. Wenn dermapan, minox usw besser wirken würden
bzw dir Hauptursache Durchblutung ist wäre es doch irrelevant wenn dut weg ist. Anscheinend
ist bei mir das hohe dht der Hauptgrund...

Subject: Aw: Junge Männer erzählen, wie es ist, eine Glatze zu kriegen
Posted by Norwood-packt-das-an on Mon, 14 Nov 2022 00:39:31 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

TomK schrieb am Sun, 13 November 2022 00:25Guten Abend

Es sind ganz klare Zusammenhaenge zwischen AGA und verminderter systemisch wie lokaler
Durchblutung nachgewiesen existent. 
Daran gibt es nichts zu rütteln. 

Offen ist nur die Frage nach der Reihenfolge. 

Zitat:
Das mag schon sein.
Aber ganz sicher nicht der Hauptgrund denn sonst hätte jeder wieder volles Haar der rechtzeitig
einen Dermaroller oder Minoxidil benutzt.
Genau so ist es ja auch.
Reichen dir die Vorher-Nachher-Bilder nicht?
https://www.hairlosstalk.com/interact/threads/microneedling-photo-results-summary.121072/

Subject: Aw: Junge Männer erzählen, wie es ist, eine Glatze zu kriegen
Posted by Norwood-packt-das-an on Mon, 14 Nov 2022 01:05:34 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Icetea schrieb am Sun, 13 November 2022 10:05Norwood-packt-das-an schrieb am Sat, 12
November 2022 21:48Frank1970 schrieb am Sat, 12 November 2022 20:55TomK schrieb am Sat,
12 November 2022 19:16weil sie sich nicht
vorstellen können, dass die
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wirklichen Ursachen der AGA
eben nicht androgenetisch sind.
Und an was sollte es dann liegen?
Durchblutungsstörungen und man bekommt mit einem Dermaroller oder Pen wieder volles

Zitat:
Guten Abend

Es sind ganz klare Zusammenhaenge zwischen AGA und verminderter systemisch wie lokaler
Durchblutung nachgewiesen existent. 
Daran gibt es nichts zu rütteln. 

Offen ist nur die Frage nach der Reihenfolge. 

Diese Frage ist überhaupt nicht offen.

A) Entweder löst eine Ursache X die AGA aus
und dann entsteht daraus eine Druchblutungsstörung,
weil dünne Haare weniger Blutversorgung benötigen

oder

B) Die Ursache X ist die Durchblutungsstörung
selbst und keine nachgeschaltete Nebenwirkung.

Um diese Frage zu klären, müsste man die
Durchblutung einfach nur stark erhöhen.
Und genau das tun Massagen, Dermastamp
und Minoxidil.
Und alle Maßnahmen wirken.
Viel besser sogar als DHT-Hemmer
und dieser ganze antiandrogene Schwachsinn.

Damit ist bewiesen, dass die Durchblutungsstörung
selbst die Ursache der AGA ist und nichts anderes.
Wäre z.B. eine DHT-Überempfindlichkeit die Ursache
und die Durchblutungsstörung wäre nur eine
Folge des Haarausfalls, würden die
durchblutungsfördernden Maßnahmen
nicht wirken.
In diesem Fall würden nur anti-androgene
Mittel helfen und sonst nichts.
Z.B. gegen Alopecia Areata, was eine
Autoimmunkrankheit ist, helfen auch nur
immunmodulierende Maßnahmen.
Minoxidil, Massagen etc. helfen nur sehr mäßig.
Die ganzen durchblutungsfördernden Therapien
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haben nur bei AGA ein so hohes Ansprechen.

Natürlich kann man darüber diskutieren,
was denn genau die Ursache für
die Durchblutungsstörung ist.
Aber fakt ist nun mal, dass es ohne
eine Durchblutungsstörung keine AGA gäbe.

Nochmal: Glatzen-Kopfhaut hat
2,5 mal weniger Durchblutung
und 40% weniger Sauerstoff.
Das ist enorm!
Es wäre ein Wunder, wenn da noch
Haare wachsen würden.

Ich zweifle dran. Wie kann es dann bitte sein als ich zb topisches dut mit minox + dermapen alle 2
wochen nen halbes jahr genommen habe und nachwuchs hatte dann das topische dut nicht mehr
nach nem halben jahr aber weiterhin minox und dermapen ich nach ca 3 Monaten als das dut aus
dem Blut war ausgedünnt bin und meine dut Haare wieder verloren habe? Minox nehme ich
schon seit 3 Jahren das genau in dem Zeitraum als dut aus dem Blut war minox keine Wikrkung
mehr hätte wäre ein sehr großer Zufall. Wenn dermapan, minox usw besser wirken würden
bzw dir Hauptursache Durchblutung ist wäre es doch irrelevant wenn dut weg ist. Anscheinend
ist bei mir das hohe dht der Hauptgrund...
Das ist aber nur bei dir so.
In dem Thread mit den zahlreichen Vorher-Nachher-Fotos:
https://www.hairlosstalk.com/interact/threads/microneedling-photo-results-summary.121072/

gibt es viele (!) User, die den Dermaroller
entweder alleine oder zusammen mit Minox
verwendeten. Keinerlei DHT-Hemmer
und trotzdem jede Menge Neuwuchs bekamen!
Einer kam sogar von Norwood 5 auf Norwood 0!
Ohne DHT-Hemmer!

Der hier, hat sich z.B. nur massiert
und diese seine Vorher-Nachher-Fotos:
https://www.alopezie.de/fud/index.php/mv/msg/33473/0/0/

Ein zu hohes DHT ist in der Tat ein Problem,
weil es (genau wie zu hohes DHEA übrigens!),
zu Fibrose führt. Und das macht dann
die Durchblutungsstörung.
Wenn du also Dut nimmst und damit
Erfolg hast, dann nur deswegen, weil
die Fibrose abgebaut wurde und sich
die Durchblutung verbesserte.
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DHT => TGF-ß => Fibrose =>
Durchblutungsstörung => HA => Glatze
ist die Reihenfolge.
Im Prinzip kann man auch gleich
einen TGF-ß-Hemmer einsetzen
und das DHT so lassen wie es ist.
Oregano- und Thymianöl sind z.B. solche.
Die wirken über PPAR Gamma- und Alpha,
welche TGF-ß und COX-2 hemmen.
Und mir berichteten viele, dass sie
davon nach nur wenigen Tagen
einen kompletten HA-Stopp bekamen!
U.a. der User "yes-no" hier aus dem Forum.

Dermapen alle 2 Wochen ist außerdem
extrem wenig.
Ich weiß ja nicht wie schnell deine Kopfhaut
sich regeneriert. Aber selbst bei 3 mm
Nadellänge ist meine Kopfhaut nach 2-3 Tagen
komplett abgeheilt.
In den Vorher-Nachher-Fotos haben
eindeutig die User die besten Ergebnisse,
die auch am meisten den Dermapen 
benutzten.
Das Ziel ist ja die Durchblutung zu 
erhöhen und die Fibrose abzubauen.
Und das ist gar nicht so einfach 
wie du denkst.
Es kann sehr viele Dermapen-Sitzungen
brauchen.
Auch wenn viele tatsächlich schon
nach 2-3 Monaten extremen
Neuwuchs hatten.

Wenn du für irgendeine Behauptung
von mir eine Studie brauchst,
sage nur Bescheid.
Dann suche ich die raus.
Ich habe eine riesen Datenbank!

Subject: Aw: Junge Männer erzählen, wie es ist, eine Glatze zu kriegen
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Posted by qhair on Mon, 14 Nov 2022 06:59:40 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Doch.
Fin und Dut arbeiten gegen die selbe Ursache wie Minox nur mit anderem Hebel. Die Ursache X
wird über die Zeit immer stärker bis zum Lebensende.

Subject: Aw: Junge Männer erzählen, wie es ist, eine Glatze zu kriegen
Posted by Piotr on Mon, 14 Nov 2022 08:09:44 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

krx schrieb am Sat, 12 November 2022 10:40Piotr schrieb am Thu, 10 November 2022
20:43Genau so, wie die Jungs das erzählen, ist es auch. Es ist eine riesige Erleichterung, wenn
der Mist mal ab ist. Es dauert eine gewisse Zeit bis man sich daran gewöhnt hat aber im Idealfall
gefällt es einem sogar. Geht mir nicht anders. 
Dafür bist du in letzter Zeit aber doch echt oft wieder hier....;)
Weil es Entertainment pur ist! Und weil ich die Hoffnung habe vielleicht doch den ein oder
anderen davon zu überzeugen, dass es wirklich nicht so schlimm ist!

Da du eh andere Dinge in meine Anwesenheit hinein interpretierst, brauch ich ja nichts mehr
weiter dazu zu sagen ;)

@ Norwood
Wenn du dir lieber sämtliche Körperausscheidungen auf die Rübe schmieren willst anstatt
einfach zu akzeptieren, dass es momentan kein Heilmittel dagegen gibt - deine Sache. Nur
solltest du dann auch tolerieren dass es auch Menschen gibt, die drüber hinweg sind ;) 

Subject: Aw: Junge Männer erzählen, wie es ist, eine Glatze zu kriegen
Posted by pahinui on Mon, 14 Nov 2022 08:37:16 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Piotr schrieb am Mon, 14 November 2022 09:09
Weil es Entertainment pur ist! 
selbst ernannte Gurus, die sich für kompetenter halten als peer-reviewte Wissenschaft, Incel
blackpill Trolle, die den Intimbereich einer Frau unbezahlt nur durch ihren Pornhub Account
kennen, ein 24/7 Eso Spammer in Höchstform..  

.. eine Parktoilette von einem Forum! Herrlich <3

Subject: Aw: Junge Männer erzählen, wie es ist, eine Glatze zu kriegen
Posted by Norwood-packt-das-an on Mon, 14 Nov 2022 12:32:38 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Zitat:anstatt einfach zu akzeptieren, dass es momentan kein Heilmittel dagegen gibt 
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Kein Heilmittel? Dann könnte man dieses
Forum ja auch gleich dicht machen.
Worüber reden wir denn hier die ganze Zeit?

Und was ist das?
Haben diese Herrschaften etwa keine Heilung erfahren?
https://www.hairlosstalk.com/interact/threads/microneedling-photo-results-summary.121072/

Subject: Aw: Junge Männer erzählen, wie es ist, eine Glatze zu kriegen
Posted by eddygodo on Mon, 14 Nov 2022 14:40:41 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Und was heißt das jetzt für uns? Fin in den Müll schmeißen und nur noch Dermaroller
benutzen? Darauf soll ich mich jetzt verlassen?

Subject: Aw: Junge Männer erzählen, wie es ist, eine Glatze zu kriegen
Posted by Piotr on Mon, 14 Nov 2022 14:50:05 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Norwood-packt-das-an schrieb am Mon, 14 November 2022 13:32Zitat:anstatt einfach zu
akzeptieren, dass es momentan kein Heilmittel dagegen gibt 
Kein Heilmittel? Dann könnte man dieses
Forum ja auch gleich dicht machen.
Worüber reden wir denn hier die ganze Zeit?

Und was ist das?
Haben diese Herrschaften etwa keine Heilung erfahren?
https://www.hairlosstalk.com/interact/threads/microneedling-photo-results-summary.121072/
Deswegen fragst du ja auch im Forum nach tollen Frisuren für NW5 weil du mittlerweile wieder
NW1 bist  :roll: 

Sei mir nicht böse aber diese Erfolge sind weder für jeden zutreffend (der eine spricht gut auf
die Behandlung an, der andere nicht) noch sind sie zufriedenstellend. Was macht es für nen
Unterschied ob ich jetzt einen kahlen Oberkopf habe oder einen Oberkof mit lichten Haarwuchs?
Mit diesen Methoden werden die wenigsten (vor allem die mit aggressivem HA, so wie es bei mir
der Fall ist) wieder auf einen dicht bewachsenen NW2 kommen. Und bevor ich mit so ner
Lochfraß-Matte mit lichten Stellen rum laufe, trage ich lieber ne gepflegte Glatze. 

Subject: Aw: Junge Männer erzählen, wie es ist, eine Glatze zu kriegen
Posted by Norwood-packt-das-an on Mon, 14 Nov 2022 14:56:49 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

eddygodo schrieb am Mon, 14 November 2022 15:40Und was heißt das jetzt für uns? Fin in
den Müll schmeißen und nur noch Dermaroller benutzen? Darauf soll ich mich jetzt verlassen?
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Je mehr du gegen aga tust,
desto besser die Heilungschancen.
Die höchste Erfolgsquote hat
zweifelsohne der dermastamp.
Denn er wirkte sogar bei
Leuten, die zuvor jahrelang
Fin und minox ohne Erfolg
verwendet haben.

Wenn man sich für eine
Therapie entscheiden müsste,
dann diese.

Aber warum verwendest du
das Vokabular "verlassen"?
Das finde ich ganz schön frech.
Statt dankbar zu sein für
meine Hilfe und dass wir
den dermastamp überhaupt haben.
Verlassen kannst du dich auf
keine Therapie!
Es gibt kein ultimatives
Heilmittel, was bei jedem wirkt.
Statt dich auf eine einzige
Therapie zu verlassen und
alles auf Sparflamme zu schalten,
solltest du lieber Vollgas geben
und alles anwenden, was gegen
Aga auch nur ansatzweise helfen könnte!

Subject: Aw: Junge Männer erzählen, wie es ist, eine Glatze zu kriegen
Posted by Icetea on Mon, 14 Nov 2022 17:37:20 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Norwood-packt-das-an schrieb am Mon, 14 November 2022 15:56eddygodo schrieb am Mon, 14
November 2022 15:40Und was heißt das jetzt für uns? Fin in den Müll schmeißen und nur
noch Dermaroller benutzen? Darauf soll ich mich jetzt verlassen?
Je mehr du gegen aga tust,
desto besser die Heilungschancen.
Die höchste Erfolgsquote hat
zweifelsohne der dermastamp.
Denn er wirkte sogar bei
Leuten, die zuvor jahrelang
Fin und minox ohne Erfolg
verwendet haben.
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Wenn man sich für eine
Therapie entscheiden müsste,
dann diese.

Aber warum verwendest du
das Vokabular "verlassen"?
Das finde ich ganz schön frech.
Statt dankbar zu sein für
meine Hilfe und dass wir
den dermastamp überhaupt haben.
Verlassen kannst du dich auf
keine Therapie!
Es gibt kein ultimatives
Heilmittel, was bei jedem wirkt.
Statt dich auf eine einzige
Therapie zu verlassen und
alles auf Sparflamme zu schalten,
solltest du lieber Vollgas geben
und alles anwenden, was gegen
Aga auch nur ansatzweise helfen könnte!

Aber warum gibt es dann zb hier im Forum keine wirklich krassen Erfolgsgeschichten mit dem
Dermapan? Wenn er so krass ist wie du ihn darstellst und quasi die Lösung ist dann würde es
hier viel mehr und krassere Erfolgsgeschichten geben. Es gab hier immer wieder Leute die den
ausprobiert haben. Sogar mal ein richtiger Hype. Aber so richtig krass war er nicht. Eher als Add
On gut. Dein Argument sind nur die Erfolgsberichte mit den Bildern und das er bei manchen
gewirkt hat wo fin und mi ox nicht gewirkt hat. Zum einen gibt es zu jeder Therapie krasse
Erfolgsgeschichten zb auch dut oral und zum anderen gibt es auch immer Leute wo a
überhaupt nicht gewirkt hat und dann zb b dafür. Also jetzt deswegen gleich den Dermapan
als the cure zu bezeichnen naja. Also ich nadel auch schon seit Jahren und sehe durch ihn jetzt
keine wesentliche Verbesserung. Immer 1,5mm alle 2 Wocjen. Wenn er nur ansatzweise so krass
ist wie du ihn beschreibst sollte auch wenn statt weekly nur biweekly angewendet er bessere
Ergebnisse erzielen. 

Leute wo seid ihr hier im Forum welche auch den Dermaroller/Dermapan regelmäßig
anwendet und krasse Ergebnisse dsdurch habt? Hier müssten es massenweise Leute geben
oder zumindest ne Handvoll die hammer Ergebnisse mit dermapan only haben. Ich sehe
keine....wieder nur Wunschdenken und zu hohe Erwartungen.

Subject: Aw: Junge Männer erzählen, wie es ist, eine Glatze zu kriegen
Posted by Norwood-packt-das-an on Mon, 14 Nov 2022 17:39:25 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Piotr schrieb am Mon, 14 November 2022 15:50Norwood-packt-das-an schrieb am Mon, 14
November 2022 13:32Zitat:anstatt einfach zu akzeptieren, dass es momentan kein Heilmittel
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dagegen gibt 
Kein Heilmittel? Dann könnte man dieses
Forum ja auch gleich dicht machen.
Worüber reden wir denn hier die ganze Zeit?

Und was ist das?
Haben diese Herrschaften etwa keine Heilung erfahren?
https://www.hairlosstalk.com/interact/threads/microneedling-photo-results-summary.121072/
Deswegen fragst du ja auch im Forum nach tollen Frisuren für NW5 weil du mittlerweile wieder
NW1 bist  :roll: 

Sei mir nicht böse aber diese Erfolge sind weder für jeden zutreffend (der eine spricht gut auf
die Behandlung an, der andere nicht) noch sind sie zufriedenstellend. Was macht es für nen
Unterschied ob ich jetzt einen kahlen Oberkopf habe oder einen Oberkof mit lichten Haarwuchs?
Mit diesen Methoden werden die wenigsten (vor allem die mit aggressivem HA, so wie es bei mir
der Fall ist) wieder auf einen dicht bewachsenen NW2 kommen. Und bevor ich mit so ner
Lochfraß-Matte mit lichten Stellen rum laufe, trage ich lieber ne gepflegte Glatze. 
Ich gebe Dir Recht, dass die jetzigen Therapien
leider nicht bei jedem wirken, sondern immer nur 
bei einem Teil.
Aber das ist doch mit jeder Krankheit so.
Welche Krankheit kann schon in jedem Fall zu 100%
geheilt werden? Da wird es immer wieder Leute geben,
wo halt nichts hilft. Warum auch immer.

Dennoch: Die Erfolge sind fantastisch.
Kein anderes Mittel gegen AGA hat jemals 
soooo viel Neuwuchs, noch dazu in Rekordzeit
geschafft, wie der Dermastamp.
Schau dir nur mal ihn an:
https://www.hairlosstalk.com/interact/attachments/3wbfxma-png.114315/

Und der hier kam sogar nach nur 3 Monaten
auf Norwood 0. Er nahm Dermastamp + Minox + L-Carnitin:
https://www.hairlosstalk.com/interact/attachments/axngplw-png.114244/

Subject: Aw: Junge Männer erzählen, wie es ist, eine Glatze zu kriegen
Posted by Frank1970 on Mon, 14 Nov 2022 18:34:49 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

TomK schrieb am Sun, 13 November 2022 00:25Guten Abend

Es sind ganz klare Zusammenhaenge zwischen AGA und verminderter systemisch wie lokaler
Durchblutung nachgewiesen existent. 
Daran gibt es nichts zu rütteln. 
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Offen ist nur die Frage nach der Reihenfolge. 

Das mag schon sein.
Aber ganz sicher nicht der Hauptgrund denn sonst hätte jeder wieder volles Haar der rechtzeitig
einen Dermaroller oder Minoxidil benutzt.[/quote]

Da geht es um voellig andere Durchblutungsmechanismen und folge-interaktionen 
Ob diese überhaupt extern stimuliert werden koennen ist fraglich. 
Jedoch theoretisch schon möglich. 

Ob Minox darauf einwirken kann, ist ebenso fraglich. 
Das Wirkprinzip von Minox ist zwar teilweise verstanden, aber der "Gedanke" den Minox bei
seiner Wirkung fasst, ist bis dato nicht entschlüsselt. 

Subject: Aw: Junge Männer erzählen, wie es ist, eine Glatze zu kriegen
Posted by Norwood-packt-das-an on Mon, 14 Nov 2022 20:45:05 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Icetea schrieb am Mon, 14 November 2022 18:37Norwood-packt-das-an schrieb am Mon, 14
November 2022 15:56eddygodo schrieb am Mon, 14 November 2022 15:40Und was heißt das
jetzt für uns? Fin in den Müll schmeißen und nur noch Dermaroller benutzen? Darauf soll
ich mich jetzt verlassen?
Je mehr du gegen aga tust,
desto besser die Heilungschancen.
Die höchste Erfolgsquote hat
zweifelsohne der dermastamp.
Denn er wirkte sogar bei
Leuten, die zuvor jahrelang
Fin und minox ohne Erfolg
verwendet haben.

Wenn man sich für eine
Therapie entscheiden müsste,
dann diese.

Aber warum verwendest du
das Vokabular "verlassen"?
Das finde ich ganz schön frech.
Statt dankbar zu sein für
meine Hilfe und dass wir
den dermastamp überhaupt haben.
Verlassen kannst du dich auf
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keine Therapie!
Es gibt kein ultimatives
Heilmittel, was bei jedem wirkt.
Statt dich auf eine einzige
Therapie zu verlassen und
alles auf Sparflamme zu schalten,
solltest du lieber Vollgas geben
und alles anwenden, was gegen
Aga auch nur ansatzweise helfen könnte!

Aber warum gibt es dann zb hier im Forum keine wirklich krassen Erfolgsgeschichten mit dem
Dermapan? Wenn er so krass ist wie du ihn darstellst und quasi die Lösung ist dann würde es
hier viel mehr und krassere Erfolgsgeschichten geben. Es gab hier immer wieder Leute die den
ausprobiert haben. Sogar mal ein richtiger Hype. Aber so richtig krass war er nicht. Eher als Add
On gut. Dein Argument sind nur die Erfolgsberichte mit den Bildern und das er bei manchen
gewirkt hat wo fin und mi ox nicht gewirkt hat. Zum einen gibt es zu jeder Therapie krasse
Erfolgsgeschichten zb auch dut oral und zum anderen gibt es auch immer Leute wo a
überhaupt nicht gewirkt hat und dann zb b dafür. Also jetzt deswegen gleich den Dermapan
als the cure zu bezeichnen naja. Also ich nadel auch schon seit Jahren und sehe durch ihn jetzt
keine wesentliche Verbesserung. Immer 1,5mm alle 2 Wocjen. Wenn er nur ansatzweise so krass
ist wie du ihn beschreibst sollte auch wenn statt weekly nur biweekly angewendet er bessere
Ergebnisse erzielen. 

Leute wo seid ihr hier im Forum welche auch den Dermaroller/Dermapan regelmäßig
anwendet und krasse Ergebnisse dsdurch habt? Hier müssten es massenweise Leute geben
oder zumindest ne Handvoll die hammer Ergebnisse mit dermapan only haben. Ich sehe
keine....wieder nur Wunschdenken und zu hohe Erwartungen.
Und das soll ich dir glauben?
Du nadelst seit Jahren ohne Erfolg?
Junge, ich an deiner Stelle hätte das Rollen
dann längst aufgegeben.
Wozu tust du dir das noch an?
Wenn du nach 1 Jahr keine Erfolge hast,
dann auch nach 5 oder 10 Jahren nicht.

Alle 2 Wochen ist auch viel zu wenig.
Ich habe mir die Regimes mit den besten Ergebnissen
angeschaut und die jenigen, die am häufigsten
genadelt haben, hatten auch die besten Ergebnisse.
Die, die nur alle 2 Wochen genadelt haben,
hatten fast gar kein Neuwuchs.

Ich weiß ja nicht wie schnell du regenerierst.
Aber meine Kopfhaut ist nach 2-3 tagen komplett
abgeheilt. Sogar bei 3 mm Nadellänge.
Drückst du die Nadeln überhaupt bis zum
Anschlag in die Kopfhaut? Weil sonst macht
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die Nadellänge keinen Sinn.

Das ist so, als würdest du nur alle 2 Wochen für 30 Min.
ins Fitness-Studio gehen.
Da würdest du auch nicht viel Muskeln aufbauen.
Deswegen gehen die Profis so oft trainieren
wie es geht.

Der mit dem besten Ergebnis hat sich sogar
2x AM TAG (!!) genadelt. Ohne Fin. Mit 1 mm Nadellänge. Fotos:
https://www.hairlosstalk.com/interact/attachments/3wbfxma-png.114315/

Der mit dem 2. besten Ergebnis needelte 1x/Woche
mit 2 mm Nadellänge. Er verwendete neben Minox 
+ Fin topisch auch L-Carnitin. 
Leider weiß ich nicht, ob er L-Carnitin topisch oder
oral einnahm.
Nach nur 3 Monaten dieses verdammt
gute Ergebnis:
https://www.hairlosstalk.com/interact/attachments/axngplw-png.114244/

Ich würde es aber nicht 2x/tag machen.
Sondern abwarten, bis die Kopfhaut regeneriert ist.
Da sich der Körper auf das Needeln einstellt,
verkürzt sich mit der Zeit auch die Regeneration.
Die wird nämlich immer schneller.
Irgendwann wirst du vielleicht 2x am tag
needeln können, weil der Körper nach nur
wenigen Std. regeneriert ist.
Am Anfang ist der Körper es noch nicht
gewohnt und es braucht längere Zeit.
Du spürst, ob die Kopfhaut noch gerötet
ist und schmerzt oder ob sie wieder
normal ist.

Subject: Aw: Junge Männer erzählen, wie es ist, eine Glatze zu kriegen
Posted by TomK on Mon, 14 Nov 2022 22:24:53 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Leute wo seid ihr hier im Forum welche auch den Dermaroller/Dermapan regelmäßig
anwendet und krasse Ergebnisse dsdurch habt? Hier müssten es massenweise Leute geben
oder zumindest ne Handvoll die hammer Ergebnisse mit dermapan only haben. Ich sehe
keine....wieder nur Wunschdenken und zu hohe Erwartungen.[/quote]

Ich sehe auch keine Erfolgsgeschichten.
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Man liest sogar immer mehr von Leuten die es ausprobiert haben und behaupten das man die
Kopfhaut damit kaputt macht.

Subject: Aw: Junge Männer erzählen, wie es ist, eine Glatze zu kriegen
Posted by HaartzIV on Mon, 14 Nov 2022 23:01:14 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

TomK schrieb am Mon, 14 November 2022 23:24Leute wo seid ihr hier im Forum welche auch
den Dermaroller/Dermapan regelmäßig anwendet und krasse Ergebnisse dsdurch habt? Hier
müssten es massenweise Leute geben oder zumindest ne Handvoll die hammer Ergebnisse mit
dermapan only haben. Ich sehe keine....wieder nur Wunschdenken und zu hohe Erwartungen.

Ich sehe auch keine Erfolgsgeschichten.
Man liest sogar immer mehr von Leuten die es ausprobiert haben und behaupten das man die
Kopfhaut damit kaputt macht.[/quote]

Von dir liest man auch immer nur Dinge,wo du vermehrt etwas von Leuten gelesen haben
möchtest.

Subject: Aw: Junge Männer erzählen, wie es ist, eine Glatze zu kriegen
Posted by Erdnase on Mon, 14 Nov 2022 23:17:53 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Piotr schrieb am Thu, 10 November 2022 20:43Genau so, wie die Jungs das erzählen, ist es
auch. Es ist eine riesige Erleichterung, wenn der Mist mal ab ist. Es dauert eine gewisse Zeit bis
man sich daran gewöhnt hat aber im Idealfall gefällt es einem sogar. Geht mir nicht anders. 
War bei mir ziemlich genau so, wobei ich mich eigentlich sehr schnell dran gewöhnt habe und es
sofort gut fand. Abrasieren ist für mich die beste Entscheidung gewesen und ich kann da echt
nur jedem zu raten, sobald man sich mit dem Resthaar nicht mehr wohl fühlt, alles kurz zu
rasieren.

Subject: Aw: Junge Männer erzählen, wie es ist, eine Glatze zu kriegen
Posted by Norwood-packt-das-an on Mon, 14 Nov 2022 23:26:53 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

TomK schrieb am Mon, 14 November 2022 23:24Leute wo seid ihr hier im Forum welche auch
den Dermaroller/Dermapan regelmäßig anwendet und krasse Ergebnisse dsdurch habt? Hier
müssten es massenweise Leute geben oder zumindest ne Handvoll die hammer Ergebnisse mit
dermapan only haben. Ich sehe keine....wieder nur Wunschdenken und zu hohe Erwartungen.
Zitat:
Ich sehe auch keine Erfolgsgeschichten.
Man liest sogar immer mehr von Leuten die es ausprobiert haben und behaupten das man die
Kopfhaut damit kaputt macht.
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Man müsste wissen unter welchem
Wirkprinzip das Needling funktioniert.
So ganz genau ist das noch nicht verstanden.
Allerdings wissen wir, dass Needling
Kollagen erhöht. Das ist ganz schlecht!
Denn Glatzköpfe haben bereits 4x mehr
Kollagen in der Kopfhaut als Männer ohne AGA.

Meine Theorie daher:
Needling funktioniert nur, wenn man 
es oft anwendet.
Die Kopfhaut muss 24/7 immer gut
durchblutet sein. Das sollte man auch 
äußerlich sehen, in Form einer
rot-rosanen Kopfhaut.

Wendet man den Stempel zu selten an,
z.B. nur alle  2 Wochen, wird Kollagen stimuliert.
Das ist GANZ schlecht, da es die Durchblutung
noch weiter verschlechtert.
Wendet man ihn aber alle 2-3 Tage an
bzw. so, dass die Kopfhaut ständig
gut durchblutet bleibt,
wird zwar immer noch viel Kollagen gebildet.
ABER in diesem Fall überwiegt der
durchblutungsfördernde Effekt.
Und letztlich ist es ja nicht die Fibrose,
die zu AGA führt, sondern
die Durchblutungsstörung.
Ich habe eine Narbe am Arm
und da wächst auch ein Haar drauf.
Dem Haarwuchs ist das viele
Kollagen Schnuppe, solange
die Durchblutung funktioniert.

Die andere Möglichkeit ist,
nach dem Needling Topicals zu benutzen,
die das Kollagen abbauen:
- Minox
- Oreganoöl (über PPAR)
- Enzyme wie Kollagenase, Papaya und Bromelain

Ich habe noch keinen gesehen,
der durch sehr seltenes Needling oder
gar nur einer Needling-Anwendung
Neuwuchs bekam.
Das funktioniert nur, bei Dauer-Anwendern.
Und die Kopfhaut muss permanent
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gut durchblutet sein.
Jeder spürt das, wie sich eine
durchblutete Kopfhaut anfühlt,
wie heiß sie ist und wie man den
Puls spürt.

Subject: Aw: Junge Männer erzählen, wie es ist, eine Glatze zu kriegen
Posted by Piotr on Tue, 15 Nov 2022 05:16:43 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Wenigstens einer, der nicht sein halbes Leben mit Rumheulen wegen der Haare vergeudet 
:applaus: 

Subject: Aw: Junge Männer erzählen, wie es ist, eine Glatze zu kriegen
Posted by TomK on Tue, 15 Nov 2022 05:43:39 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Von dir liest man auch immer nur Dinge,wo du vermehrt etwas von Leuten gelesen haben
möchtest.[/quote]

Naja schon komisch das man von Solchen Sachen liest.
Umsonst werden es die jeweiligen Personen bestimmt nicht schreiben wenn es nicht stimmen
sollte.
Und ich glaube schon das es der Wahrheit entspricht.
Wie oft z.b auch Minox hier hochgelobt wird.
Ich habe bei diesem Beispiel aber nicht nur darüber gelesen sondern es auch schon gesehen
wie sowas komplett nach hinten los ging.
Was sagst du dazu?
Einfach ignorieren oder?
Sind ja nur paar Leute bei denen es nach hinten los geht wie bei anderen Medikamenten auch.
Irrelevant oder.Pech gehabt.

Subject: Aw: Junge Männer erzählen, wie es ist, eine Glatze zu kriegen
Posted by HaartzIV on Tue, 15 Nov 2022 07:58:46 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Dannn werde halt mal konkreter:

Wie sah der Schaden an der Haut aus? Wurde es chronisch? Wie häufig und intensiv wurde der
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DR angewandt? 
Entsprechend desinfiziert?

Subject: Aw: Junge Männer erzählen, wie es ist, eine Glatze zu kriegen
Posted by Norwood-packt-das-an on Tue, 15 Nov 2022 12:10:55 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Es hat schon seinen Grund,
warum Studien an hunderten oder gar tausenden
von Probanden durchgeführt werden
und nicht an einer einzelnen Person.  ;) 

Jeder reagiert anders.
Während es beim einen super wirkt,
wirkt es beim anderen nur mäßig oder gar nicht.
Die Studien lehren uns, wie hoch die Wahrscheinlichkeit
einer Heilung ist.
Eine 100% Heilungs-Garantie gibt es leider nicht.

Subject: Aw: Junge Männer erzählen, wie es ist, eine Glatze zu kriegen
Posted by Icetea on Tue, 15 Nov 2022 16:21:21 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Norwood-packt-das-an schrieb am Mon, 14 November 2022 21:45Icetea schrieb am Mon, 14
November 2022 18:37Norwood-packt-das-an schrieb am Mon, 14 November 2022
15:56eddygodo schrieb am Mon, 14 November 2022 15:40Und was heißt das jetzt für uns?
Fin in den Müll schmeißen und nur noch Dermaroller benutzen? Darauf soll ich mich jetzt
verlassen?
Je mehr du gegen aga tust,
desto besser die Heilungschancen.
Die höchste Erfolgsquote hat
zweifelsohne der dermastamp.
Denn er wirkte sogar bei
Leuten, die zuvor jahrelang
Fin und minox ohne Erfolg
verwendet haben.

Wenn man sich für eine
Therapie entscheiden müsste,
dann diese.

Aber warum verwendest du
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das Vokabular "verlassen"?
Das finde ich ganz schön frech.
Statt dankbar zu sein für
meine Hilfe und dass wir
den dermastamp überhaupt haben.
Verlassen kannst du dich auf
keine Therapie!
Es gibt kein ultimatives
Heilmittel, was bei jedem wirkt.
Statt dich auf eine einzige
Therapie zu verlassen und
alles auf Sparflamme zu schalten,
solltest du lieber Vollgas geben
und alles anwenden, was gegen
Aga auch nur ansatzweise helfen könnte!

Aber warum gibt es dann zb hier im Forum keine wirklich krassen Erfolgsgeschichten mit dem
Dermapan? Wenn er so krass ist wie du ihn darstellst und quasi die Lösung ist dann würde es
hier viel mehr und krassere Erfolgsgeschichten geben. Es gab hier immer wieder Leute die den
ausprobiert haben. Sogar mal ein richtiger Hype. Aber so richtig krass war er nicht. Eher als Add
On gut. Dein Argument sind nur die Erfolgsberichte mit den Bildern und das er bei manchen
gewirkt hat wo fin und mi ox nicht gewirkt hat. Zum einen gibt es zu jeder Therapie krasse
Erfolgsgeschichten zb auch dut oral und zum anderen gibt es auch immer Leute wo a
überhaupt nicht gewirkt hat und dann zb b dafür. Also jetzt deswegen gleich den Dermapan
als the cure zu bezeichnen naja. Also ich nadel auch schon seit Jahren und sehe durch ihn jetzt
keine wesentliche Verbesserung. Immer 1,5mm alle 2 Wocjen. Wenn er nur ansatzweise so krass
ist wie du ihn beschreibst sollte auch wenn statt weekly nur biweekly angewendet er bessere
Ergebnisse erzielen. 

Leute wo seid ihr hier im Forum welche auch den Dermaroller/Dermapan regelmäßig
anwendet und krasse Ergebnisse dsdurch habt? Hier müssten es massenweise Leute geben
oder zumindest ne Handvoll die hammer Ergebnisse mit dermapan only haben. Ich sehe
keine....wieder nur Wunschdenken und zu hohe Erwartungen.
Und das soll ich dir glauben?
Du nadelst seit Jahren ohne Erfolg?
Junge, ich an deiner Stelle hätte das Rollen
dann längst aufgegeben.
Wozu tust du dir das noch an?
Wenn du nach 1 Jahr keine Erfolge hast,
dann auch nach 5 oder 10 Jahren nicht.

Alle 2 Wochen ist auch viel zu wenig.
Ich habe mir die Regimes mit den besten Ergebnissen
angeschaut und die jenigen, die am häufigsten
genadelt haben, hatten auch die besten Ergebnisse.
Die, die nur alle 2 Wochen genadelt haben,
hatten fast gar kein Neuwuchs.
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Ich weiß ja nicht wie schnell du regenerierst.
Aber meine Kopfhaut ist nach 2-3 tagen komplett
abgeheilt. Sogar bei 3 mm Nadellänge.
Drückst du die Nadeln überhaupt bis zum
Anschlag in die Kopfhaut? Weil sonst macht
die Nadellänge keinen Sinn.

Das ist so, als würdest du nur alle 2 Wochen für 30 Min.
ins Fitness-Studio gehen.
Da würdest du auch nicht viel Muskeln aufbauen.
Deswegen gehen die Profis so oft trainieren
wie es geht.

Der mit dem besten Ergebnis hat sich sogar
2x AM TAG (!!) genadelt. Ohne Fin. Mit 1 mm Nadellänge. Fotos:
https://www.hairlosstalk.com/interact/attachments/3wbfxma-png.114315/

Der mit dem 2. besten Ergebnis needelte 1x/Woche
mit 2 mm Nadellänge. Er verwendete neben Minox 
+ Fin topisch auch L-Carnitin. 
Leider weiß ich nicht, ob er L-Carnitin topisch oder
oral einnahm.
Nach nur 3 Monaten dieses verdammt
gute Ergebnis:
https://www.hairlosstalk.com/interact/attachments/axngplw-png.114244/

Ich würde es aber nicht 2x/tag machen.
Sondern abwarten, bis die Kopfhaut regeneriert ist.
Da sich der Körper auf das Needeln einstellt,
verkürzt sich mit der Zeit auch die Regeneration.
Die wird nämlich immer schneller.
Irgendwann wirst du vielleicht 2x am tag
needeln können, weil der Körper nach nur
wenigen Std. regeneriert ist.
Am Anfang ist der Körper es noch nicht
gewohnt und es braucht längere Zeit.
Du spürst, ob die Kopfhaut noch gerötet
ist und schmerzt oder ob sie wieder
normal ist.

Ja tue ich habe mir den dermapan ursprünglich für aknenarben benutzt und benutze ihn seit
Mitte 2020 ca auch für ghe und vordere haarlinie. Vllt bringt er ja was wer weiß? Zumindest
habe ich kein sichtbaren Neuwuchs dadurch es wurde aber auch nicht viel schlechter. Jnd laut
Studien soll er bei 1mal alle 14tage besser mit minox funktionieren als nur minox. Ich halte mich
strikt an die Studien und so lange noch keine Studie rauskam die zeugt dass tägliches oder
wöchentliches mit 2mm dermapan neuwuchs bringt ohne schaden anzurichten bleib ich bei 14
tägig 1,5mm, da gibt es wenigstens Studien dazu. Nur weil es ein paar Leute gibt die Erfolge
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haben heisst das nicht das es nicht sogar kontraproduktiv sein kann zu oft zu Nadeln da die Haut
Zeit braucht zu regenerieren. Nur weil du sichtbar keine Rötungen mehr hast heisst es nicht das
die Haut schon wieder komplett regeneriert ist. Vor allem bei tieferen Nadeln geht das nicht in
paar Tage. Bei Aknenarbenbehandlungrn lässt man auch ausreichend Pausen dazwischen um
die Haut komplett zu regenerieren und keine Narben oder ähnliches zu provozieren wenn mans
zu oft macht.
Wenn mal paarStudien rauskommen sollten zu 1mal  jede woche oder öfter sieht man ob es
wirklich funktioniert. Davor sind es einfach nur paar einzelne Erfomgsberichte die es bei jeder
Bhenadlung gibt. 

Subject: Aw: Junge Männer erzählen, wie es ist, eine Glatze zu kriegen
Posted by Norwood-packt-das-an on Tue, 15 Nov 2022 17:30:40 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Icetea schrieb am Tue, 15 November 2022 17:21Norwood-packt-das-an schrieb am Mon, 14
November 2022 21:45Icetea schrieb am Mon, 14 November 2022 18:37Norwood-packt-das-an
schrieb am Mon, 14 November 2022 15:56eddygodo schrieb am Mon, 14 November 2022
15:40Und was heißt das jetzt für uns? Fin in den Müll schmeißen und nur noch
Dermaroller benutzen? Darauf soll ich mich jetzt verlassen?
Je mehr du gegen aga tust,
desto besser die Heilungschancen.
Die höchste Erfolgsquote hat
zweifelsohne der dermastamp.
Denn er wirkte sogar bei
Leuten, die zuvor jahrelang
Fin und minox ohne Erfolg
verwendet haben.

Wenn man sich für eine
Therapie entscheiden müsste,
dann diese.

Aber warum verwendest du
das Vokabular "verlassen"?
Das finde ich ganz schön frech.
Statt dankbar zu sein für
meine Hilfe und dass wir
den dermastamp überhaupt haben.
Verlassen kannst du dich auf
keine Therapie!
Es gibt kein ultimatives
Heilmittel, was bei jedem wirkt.
Statt dich auf eine einzige
Therapie zu verlassen und
alles auf Sparflamme zu schalten,
solltest du lieber Vollgas geben
und alles anwenden, was gegen
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Aga auch nur ansatzweise helfen könnte!

Aber warum gibt es dann zb hier im Forum keine wirklich krassen Erfolgsgeschichten mit dem
Dermapan? Wenn er so krass ist wie du ihn darstellst und quasi die Lösung ist dann würde es
hier viel mehr und krassere Erfolgsgeschichten geben. Es gab hier immer wieder Leute die den
ausprobiert haben. Sogar mal ein richtiger Hype. Aber so richtig krass war er nicht. Eher als Add
On gut. Dein Argument sind nur die Erfolgsberichte mit den Bildern und das er bei manchen
gewirkt hat wo fin und mi ox nicht gewirkt hat. Zum einen gibt es zu jeder Therapie krasse
Erfolgsgeschichten zb auch dut oral und zum anderen gibt es auch immer Leute wo a
überhaupt nicht gewirkt hat und dann zb b dafür. Also jetzt deswegen gleich den Dermapan
als the cure zu bezeichnen naja. Also ich nadel auch schon seit Jahren und sehe durch ihn jetzt
keine wesentliche Verbesserung. Immer 1,5mm alle 2 Wocjen. Wenn er nur ansatzweise so krass
ist wie du ihn beschreibst sollte auch wenn statt weekly nur biweekly angewendet er bessere
Ergebnisse erzielen. 

Leute wo seid ihr hier im Forum welche auch den Dermaroller/Dermapan regelmäßig
anwendet und krasse Ergebnisse dsdurch habt? Hier müssten es massenweise Leute geben
oder zumindest ne Handvoll die hammer Ergebnisse mit dermapan only haben. Ich sehe
keine....wieder nur Wunschdenken und zu hohe Erwartungen.
Und das soll ich dir glauben?
Du nadelst seit Jahren ohne Erfolg?
Junge, ich an deiner Stelle hätte das Rollen
dann längst aufgegeben.
Wozu tust du dir das noch an?
Wenn du nach 1 Jahr keine Erfolge hast,
dann auch nach 5 oder 10 Jahren nicht.

Alle 2 Wochen ist auch viel zu wenig.
Ich habe mir die Regimes mit den besten Ergebnissen
angeschaut und die jenigen, die am häufigsten
genadelt haben, hatten auch die besten Ergebnisse.
Die, die nur alle 2 Wochen genadelt haben,
hatten fast gar kein Neuwuchs.

Ich weiß ja nicht wie schnell du regenerierst.
Aber meine Kopfhaut ist nach 2-3 tagen komplett
abgeheilt. Sogar bei 3 mm Nadellänge.
Drückst du die Nadeln überhaupt bis zum
Anschlag in die Kopfhaut? Weil sonst macht
die Nadellänge keinen Sinn.

Das ist so, als würdest du nur alle 2 Wochen für 30 Min.
ins Fitness-Studio gehen.
Da würdest du auch nicht viel Muskeln aufbauen.
Deswegen gehen die Profis so oft trainieren
wie es geht.
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Der mit dem besten Ergebnis hat sich sogar
2x AM TAG (!!) genadelt. Ohne Fin. Mit 1 mm Nadellänge. Fotos:
https://www.hairlosstalk.com/interact/attachments/3wbfxma-png.114315/

Der mit dem 2. besten Ergebnis needelte 1x/Woche
mit 2 mm Nadellänge. Er verwendete neben Minox 
+ Fin topisch auch L-Carnitin. 
Leider weiß ich nicht, ob er L-Carnitin topisch oder
oral einnahm.
Nach nur 3 Monaten dieses verdammt
gute Ergebnis:
https://www.hairlosstalk.com/interact/attachments/axngplw-png.114244/

Ich würde es aber nicht 2x/tag machen.
Sondern abwarten, bis die Kopfhaut regeneriert ist.
Da sich der Körper auf das Needeln einstellt,
verkürzt sich mit der Zeit auch die Regeneration.
Die wird nämlich immer schneller.
Irgendwann wirst du vielleicht 2x am tag
needeln können, weil der Körper nach nur
wenigen Std. regeneriert ist.
Am Anfang ist der Körper es noch nicht
gewohnt und es braucht längere Zeit.
Du spürst, ob die Kopfhaut noch gerötet
ist und schmerzt oder ob sie wieder
normal ist.

Ja tue ich habe mir den dermapan ursprünglich für aknenarben benutzt und benutze ihn seit
Mitte 2020 ca auch für ghe und vordere haarlinie. Vllt bringt er ja was wer weiß? Zumindest
habe ich kein sichtbaren Neuwuchs dadurch es wurde aber auch nicht viel schlechter. Jnd laut
Studien soll er bei 1mal alle 14tage besser mit minox funktionieren als nur minox. Ich halte mich
strikt an die Studien und so lange noch keine Studie rauskam die zeugt dass tägliches oder
wöchentliches mit 2mm dermapan neuwuchs bringt ohne schaden anzurichten bleib ich bei 14
tägig 1,5mm, da gibt es wenigstens Studien dazu. Nur weil es ein paar Leute gibt die Erfolge
haben heisst das nicht das es nicht sogar kontraproduktiv sein kann zu oft zu Nadeln da die Haut
Zeit braucht zu regenerieren. Nur weil du sichtbar keine Rötungen mehr hast heisst es nicht das
die Haut schon wieder komplett regeneriert ist. Vor allem bei tieferen Nadeln geht das nicht in
paar Tage. Bei Aknenarbenbehandlungrn lässt man auch ausreichend Pausen dazwischen um
die Haut komplett zu regenerieren und keine Narben oder ähnliches zu provozieren wenn mans
zu oft macht.
Wenn mal paarStudien rauskommen sollten zu 1mal  jede woche oder öfter sieht man ob es
wirklich funktioniert. Davor sind es einfach nur paar einzelne Erfomgsberichte die es bei jeder
Bhenadlung gibt. 
Kürzere und längere Nadeln als 1,5 mm 
sowie kürzere und längere Intervalle haben inzwischen
HUNDERTE Leute ausprobiert.
Die Probanden in den Studien bestanden auch
nicht aus 10.000 Leuten, sondern lediglich eine 
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Hand voll.
Ich habe mir die Mühe gemacht und mir nicht nur
die Bilder angesehen, sondern auch genau darauf
geachtet mit welcher Nadellänge und wie oft
der Dermapen angewendet wurde.
Und da kam ich eindeutig zu dem Schluss,
dass seltenes Needling entweder gar kein
Neuwuchs oder nur ganz wenig brachte.

Man muss auch mal das Wirkprinzip
des Needlings beachten.
Normalerweise ist der Dermapan
schädlich für AGA!
Weil er Kollagen Typ 1 stark stimuliert.
Das ist genau das Kollagen, was Minox
und Fin abbauen!
Dazu habe ich Studien.
Auch dazu, dass kahle Männer 3-4x
mehr Kollagen in der Kopfhaut haben
als Männer mit vollem Haar.
Dieses viele Kollagen schnürt
die Blutgefäße ab.
Ein seltenes Needling kann daher
sogar schädlich sein, weil es 
Kollagen aufbaut, was wir nicht haben wollen.
Ein häufiges Needling würde zwar auch
Kollagen aufbauen, jedoch würde
dann der durchblutungsfördernde
Effekt überwiegen. Und das ist es ja,
was die AGA auslöst:
Die Durchblutungsstörung.
Das Kollagen an sich ist dem Haarwuchs egal.
Mir wachsen sogar Haare aus einer Narbe!
Den Haaren stört das überhaupt nicht,
solange ausreichend Blutversorgung gewährleitet ist.

Du hast natürlich Recht, wenn du sagst, 
man solle so lange warten, bis alles geheilt ist.
Nun sind aber so ein paar Nadelstiche
für den Körper keine große Sache.
Für sowas braucht der Organismus nicht
länger als 2-3 Tage.
Anders wäre es, wenn man sich verbrennen würde
oder wenn man sich enorm starke
Schürfwunden zuführt.
Da kann es länger dauern.
Ich denke, man sollte hier mehr auf
sein Körpergefühl hören.
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Der Körper sagt einem schon, wenn
die Kopfhaut verheilt ist.
Es wäre nicht gut, wenn der Körper
für so ein paar Nadelstiche 2 Wochen
Heilung brauchen würde.
Das ist maßlos übertrieben!

Die Erfolge mit dem Needling
sind viel besser, wenn man dazu
Fin und Minox verwendet,
weil beide anti-fibrotisch wirken.
Der Dermastamp wirkt 
PRO-fibrotisch und wirkt 
mit hoher Wahrscheinlichkeit nur
deswegen, weil er die 
Durchblutung fördert.
Das spricht auch dafür, dass das
Needling nur bei Dauer-Anwendern
mit hoher Frequenz funktioniert
und nicht bei Leuten, die es selten anwenden.

Subject: Aw: Junge Männer erzählen, wie es ist, eine Glatze zu kriegen
Posted by TomK on Tue, 15 Nov 2022 17:43:10 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Wie mein Vorredner schon sagt gibt es Studien für alle 2 Wochen ohne Schaden an der
Kopfhaut zu bekommen.
Für jeden Tag oder alle 3 Tage gibt es keinerlei Studien.
Und das kann ich mir auch nicht vorstellen das sowas für die Kopfhaut noch gesund ist.
Empfohlen wird 1 mal in der Woche mit einer Nadellänge von 0,5mm und 1 mal im Monat mit
1mm Nadellänge.
Alles über 1mm ist nur mittels Dermatologen getestet worden und nicht zum selbst machen zu
Hause.

Subject: Aw: Junge Männer erzählen, wie es ist, eine Glatze zu kriegen
Posted by Icetea on Tue, 15 Nov 2022 19:28:02 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

TomK schrieb am Tue, 15 November 2022 18:43Wie mein Vorredner schon sagt gibt es Studien
für alle 2 Wochen ohne Schaden an der Kopfhaut zu bekommen.
Für jeden Tag oder alle 3 Tage gibt es keinerlei Studien.
Und das kann ich mir auch nicht vorstellen das sowas für die Kopfhaut noch gesund ist.
Empfohlen wird 1 mal in der Woche mit einer Nadellänge von 0,5mm und 1 mal im Monat mit
1mm Nadellänge.
Alles über 1mm ist nur mittels Dermatologen getestet worden und nicht zum selbst machen zu
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Hause.
Wenn du Pech hast bekommst mit wie hier empfohlen wird 2mm jede woche Narben an der
Kopfhaut. Und dann haste weniger Haare als davor.

Subject: Aw: Junge Männer erzählen, wie es ist, eine Glatze zu kriegen
Posted by HaartzIV on Tue, 15 Nov 2022 20:36:47 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Wie merkt man denn den Schaden an der Kopfhaut?

Vor der Einnahme von Fin haben viele lustigerweise weniger Respekt. 

Subject: Aw: Junge Männer erzählen, wie es ist, eine Glatze zu kriegen
Posted by Icetea on Tue, 15 Nov 2022 21:59:40 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

HaartzIV schrieb am Tue, 15 November 2022 21:36Wie merkt man denn den Schaden an der
Kopfhaut?

Vor der Einnahme von Fin haben viele lustigerweise weniger Respekt. 

Wenn du Pech hast erstmal garnicht. Aber kann eben schon zu Vernarbung führen wenn die
Verletzung zu stark ist und die Haut nicht genügend Zeit bekommt zu heilen. Vllt passiert ja
auch nichts. Aber so risikoarm wie es hier dargestellt wird ist es auch mal wieder nicht. Und
zudem gibt es wie gesagt noch keine Studien dazu mit der Tiefe/Frequenz. Aber wenns wirklich
so effektiv ist wie Norwood es sagt 2mm jede Woche können es doch einfach mal zb 10 Leute
hier im Forum 3 Mo ate ausprobieren, die weniger Respekt davor haben. Wenns so effektiv ist wie
Norwood es sagt und so schnell wirkt müssten wir nach 3 Monaten wenigstens die Hälfte

Fin gibt's wenigstens Studien zu Wirksamkeit und Nw.

Subject: Aw: Junge Männer erzählen, wie es ist, eine Glatze zu kriegen
Posted by TomK on Tue, 15 Nov 2022 22:31:58 GMT
View Forum Message <> Reply to Message
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Wenn du Pech hast bekommst mit wie hier empfohlen wird 2mm jede woche Narben an der
Kopfhaut. Und dann haste weniger Haare als davor.[/quote]

Deswegen meine ich ja ob das wohl so gut ist für Kopfhaut und bestehende Haare?
Kann auch gewaltig nach hinten los gehen wie auch Minox.

Subject: Aw: Junge Männer erzählen, wie es ist, eine Glatze zu kriegen
Posted by HaartzIV on Wed, 16 Nov 2022 08:00:43 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

@ice tea

Narben sind aber kein Indikator, das da keine Haare mehr wachsen. Die Kopfhaut kann sich
sicherlich leicht entzünden, aber das kann bzw wird auch wieder abheilen, wenn man das
Needling wieder einstellt.

Ich habe eine 3 cm lange Narbe am Kinn und trotzdem wachsen da nicht weniger Barthaare, als
bei beim 
umliegenden Gewebe. Und das war eine Wunde die genäht werden musste.
Vielleicht reagiert Kopfhaar da anders, aber auf Durchblutung reagieren beide ähnlich.

Subject: Aw: Junge Männer erzählen, wie es ist, eine Glatze zu kriegen
Posted by TomK on Wed, 16 Nov 2022 11:19:40 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

HaartzIV schrieb am Wed, 16 November 2022 09:00@ice tea

Narben sind aber kein Indikator, das da keine Haare mehr wachsen. Die Kopfhaut kann sich
sicherlich leicht entzünden, aber das kann bzw wird auch wieder abheilen, wenn man das
Needling wieder einstellt.

Ich habe eine 3 cm lange Narbe am Kinn und trotzdem wachsen da nicht weniger Barthaare, als
bei beim 
umliegenden Gewebe. Und das war eine Wunde die genäht werden musste.
Vielleicht reagiert Kopfhaar da anders, aber auf Durchblutung reagieren beide ähnlich.

Wieso ist es dann so das manche genau vom Needling mehr Haare verlieren und keine Erfolge
sehen?
Falsche Handhabung?

Subject: Aw: Junge Männer erzählen, wie es ist, eine Glatze zu kriegen
Posted by Norwood-packt-das-an on Wed, 16 Nov 2022 12:01:52 GMT
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View Forum Message <> Reply to Message

TomK schrieb am Wed, 16 November 2022 12:19HaartzIV schrieb am Wed, 16 November 2022
09:00@ice tea

Narben sind aber kein Indikator, das da keine Haare mehr wachsen. Die Kopfhaut kann sich
sicherlich leicht entzünden, aber das kann bzw wird auch wieder abheilen, wenn man das
Needling wieder einstellt.

Ich habe eine 3 cm lange Narbe am Kinn und trotzdem wachsen da nicht weniger Barthaare, als
bei beim 
umliegenden Gewebe. Und das war eine Wunde die genäht werden musste.
Vielleicht reagiert Kopfhaar da anders, aber auf Durchblutung reagieren beide ähnlich.
Wieso ist es dann so das manche genau vom Needling mehr Haare verlieren und keine Erfolge
sehen?
Falsche Handhabung?
Fin senkt das Kollagen Typ 1 in der Kopfhaut.
Das ist auch der Wirkmechanismus:
Weniger Kollagen. Dünnere Haut.
Dadurch steigt die Durchblutung und
die Haare können wieder wachsen.
Das mit der DHT-Überempfindlichkeit
ist ein altes Märchen.
Niemals wurde so etwas je nachgewiesen.

Der Dermastamp macht genau das
Gegenteil: Er erhöht das Kollagen Typ 1.
Dadurch verschlechtert sich die Durchblutung
weiter.
Die Frage ist, warum der Zeug bei so vielen
dennoch besser wirkt als alles andere.
Und die Antwort kann nur lauten,
dass es nur bei denjenigen hilft,
die es regelmäßig anwenden.
MINDESTENS 1x/Woche. Besser 2x.
Dann ist die Kopfhaut permanent gut
durchblutet. Darum geht es.
Massagen z.B. wirken nur so lange
wie man sich massiert und haben kaum
eine nachhaltige Wirkung.
Der Dermastamp aber stimuliert nach
der Anwendung die Durchblutung
für 72 Std/ 3 Tage.
Würde man nur 2x/Monat needlen,
hätte man für ca. 6 Tage im Monat
eine gute Durchblutung.
Aber für 24 Tage eine schlechte.
Dadurch, dass der Dermastamp
Kollagen sogar aufbaut, könnte 
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die Durchblutung sogar schlechter
werden als zuvor.

Noch besser wirkt das Needling
mit Fin und/oder Minox.
Wobei Fin das Kollagen Typ 1 abbaut
und Minox die Gefäße erweitert.
Beides wirkt stark druchblutungsfördernd.

Dass auch Minox Kollagen abbaut, ist sehr strittig.
Viele in-vitro-Studien sagen ja.
Aber eine in vivo-Studie an Mäusen
sagt nein.

Subject: Aw: Junge Männer erzählen, wie es ist, eine Glatze zu kriegen
Posted by Icetea on Wed, 16 Nov 2022 16:48:53 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Norwood-packt-das-an schrieb am Wed, 16 November 2022 13:01TomK schrieb am Wed, 16
November 2022 12:19HaartzIV schrieb am Wed, 16 November 2022 09:00@ice tea

Narben sind aber kein Indikator, das da keine Haare mehr wachsen. Die Kopfhaut kann sich
sicherlich leicht entzünden, aber das kann bzw wird auch wieder abheilen, wenn man das
Needling wieder einstellt.

Ich habe eine 3 cm lange Narbe am Kinn und trotzdem wachsen da nicht weniger Barthaare, als
bei beim 
umliegenden Gewebe. Und das war eine Wunde die genäht werden musste.
Vielleicht reagiert Kopfhaar da anders, aber auf Durchblutung reagieren beide ähnlich.
Wieso ist es dann so das manche genau vom Needling mehr Haare verlieren und keine Erfolge
sehen?
Falsche Handhabung?
Fin senkt das Kollagen Typ 1 in der Kopfhaut.
Das ist auch der Wirkmechanismus:
Weniger Kollagen. Dünnere Haut.
Dadurch steigt die Durchblutung und
die Haare können wieder wachsen.
Das mit der DHT-Überempfindlichkeit
ist ein altes Märchen.
Niemals wurde so etwas je nachgewiesen.

Der Dermastamp macht genau das
Gegenteil: Er erhöht das Kollagen Typ 1.
Dadurch verschlechtert sich die Durchblutung
weiter.
Die Frage ist, warum der Zeug bei so vielen
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dennoch besser wirkt als alles andere.
Und die Antwort kann nur lauten,
dass es nur bei denjenigen hilft,
die es regelmäßig anwenden.
MINDESTENS 1x/Woche. Besser 2x.
Dann ist die Kopfhaut permanent gut
durchblutet. Darum geht es.
Massagen z.B. wirken nur so lange
wie man sich massiert und haben kaum
eine nachhaltige Wirkung.
Der Dermastamp aber stimuliert nach
der Anwendung die Durchblutung
für 72 Std/ 3 Tage.
Würde man nur 2x/Monat needlen,
hätte man für ca. 6 Tage im Monat
eine gute Durchblutung.
Aber für 24 Tage eine schlechte.
Dadurch, dass der Dermastamp
Kollagen sogar aufbaut, könnte 
die Durchblutung sogar schlechter
werden als zuvor.

Noch besser wirkt das Needling
mit Fin und/oder Minox.
Wobei Fin das Kollagen Typ 1 abbaut
und Minox die Gefäße erweitert.
Beides wirkt stark druchblutungsfördernd.

Dass auch Minox Kollagen abbaut, ist sehr strittig.
Viele in-vitro-Studien sagen ja.
Aber eine in vivo-Studie an Mäusen
sagt nein.

Wenns so ist wie du sagst (was ich nicht komplett abschreiten will bin nur skeptisch) können es
doch einfach mal paar leute hier probieren 1×Woche needeln. Was würdest du sagen welche
Tiefe 1,5mm oder 1mm jede woche?
Trotzdem glaube ich nicht das es so krass funktioniert wie du es schilderst. Das hätte hier im
Forum sonst auch schon viel mehr Welle geschlagen. Da haben es auch immer wieder Leute
angewendet bzw wenden es immernoch an.
Und neulich gab es doch ne Studie die sogar 0,75mm ggü. 1,2mm alle 2 Wochen die
kürzeren Nadeln überlegen war. Also so klar ist es mit Tiefe und Frequenz auch nicht.
Zumindest wissenschaftlich.

Subject: Aw: Junge Männer erzählen, wie es ist, eine Glatze zu kriegen
Posted by TomK on Wed, 16 Nov 2022 17:42:17 GMT
View Forum Message <> Reply to Message
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Wenn es wirklich so viel bringen würde dann wäre hier im Forum schon alles voll mit dem
Thema Needling.
Es probieren einige aus.
Manche haben gute Ergebnisse bei anderen tut sich nichts.
Ist glaube ich wie mit allen Mitteln.
Wenn es wirklich der Hauptgrund wäre für Haarausfall dann wäre es schon längst bekannt
und es würde auch gute Mittel dagegen geben.
Wenn der Grund wirklich zu 100% klar währe würde es schon zig Mittel geben die die
Haarpracht wieder zurück bringen.

Subject: Aw: Junge Männer erzählen, wie es ist, eine Glatze zu kriegen
Posted by Norwood-packt-das-an on Wed, 16 Nov 2022 19:35:35 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

TomK schrieb am Wed, 16 November 2022 18:42Wenn es wirklich so viel bringen würde dann
wäre hier im Forum schon alles voll mit dem Thema Needling.
Es probieren einige aus.
Manche haben gute Ergebnisse bei anderen tut sich nichts.
Ist glaube ich wie mit allen Mitteln.
Wenn es wirklich der Hauptgrund wäre für Haarausfall dann wäre es schon längst bekannt
und es würde auch gute Mittel dagegen geben.
Wenn der Grund wirklich zu 100% klar währe würde es schon zig Mittel geben die die
Haarpracht wieder zurück bringen.

Glatzen-Kopfhaut hat in jedem Fall
40% weniger Sauerstoff und eine 2,6 x 
schlechtere Durchblutung als die haarigen Bereiche!
Das ist wissenschaftlich bewiesen!
Es ist logisch, dass da kein Haar wachsen kann.
Es gibt auch eine Studie über Sauerstoff
und da kam heraus: Je mehr Sauerstoff, desto 
länger und dicker die Haare.
Bzw. umgekehrt.
Auch interessant:
https://www.pressetext.com/news/20010220014

Ich sagte nicht, dass der Dermastamp ein 
Wundermittel ist. Aber er wirkt sogar bei Leuten,
wo Fin und Minox nicht half!
Selbst nach 3 Jahren nicht.
Der Dermastamp hilft bei Leuten, die ansonsten
komplett austherapiert sind.
Und er hat eine höhere Wirksamkeit als Minox.
Auch dazu gibt es eine Studie.

Es ist leider nicht so einfach die
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Durchblutungsstörung zu beheben.
Da wir auch nicht genau wissen,
wo diese Durchblutungsstörung genau
herkommt.
Wir können nur die bisherigen Gefäße,
die schon da sind, erweitern mit
Vasodilatatoren. Und neue via VEGF schaffen.
Und zusätzlich noch Verkalkung und Fibrose
abbauen. Denn Bindegewebe stört auch
die Durchblutung.

Ich wäre euch daher sehr dankbar, wenn 
ihr Vorschläge machen könntet,
die Durchblutung, zusätzlich zu den bereits
vorhandenen Mitteln, noch weiter zu verstärken.
Eine 24-stündige "rote Birne" wäre natürlich ideal  :blush: 

Page 37 of 37 ---- Generated from Haarausfall - Allgemeines Forum 

https://www.alopezie.de/fud/index.php

